



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>76 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83241457</b>
Prix	<b>697 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes Palm Beach :Situé à proximité des plages et des commerces, dans le secteur du Palm Beach, nous vous proposons cet appartement 3 pièces de 76 m<sup>2</sup> bénéficiant d'une terrasse de 10 m<sup>2</sup>.Il se compose d'une entrée avec rangements, un beau séjour / salle à manger, une cuisine ouverte donnant sur la terrasse, deux belles chambres se partageant une salle de douche.L'appartement est vendu avec un garage en sous-sol.« Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr) »

*Cannes Palm Beach:Located close to beaches and shops, in the Palm Beach area, we offer this 76 m<sup>2</sup>, 3-room apartment of 76 m<sup>2</sup> with a terrace of 10 m<sup>2</sup>.It comprises an entrance hall with storage space, a beautiful living/dining room, an open-plan kitchen opening onto the terrace, two bedrooms sharing a shower room.The apartment is sold with a basement garage."Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)".*

## **AGENCY GROUP**

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)